



COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

4.03.2000

Señaló el Presidente electo, esta tarde en Reñaca:

HARE UN TREMENDO ESFUERZO POR DEMOSTRARLE AL MUNDO QUE SOMOS UN PAÍS DEMOCRÁTICO

**Las declaraciones las realizó al finalizar el Encuentro que sostuvo con sus más cercanos colaboradores, entre los que se contaban sus Ministros, Subsecretarios e Intendentes.*

En relación al trabajo realizado con ellos contó que básicamente el encuentro "fue un afiatamiento del equipo que comienza a gobernar Chile. Fue una reunión con los Ministros, Subsecretarios e Intendentes. A estos últimos les señalé que nos reuniremos todos los meses en un Consejo de Gabinete Regional para hacer un seguimiento de los avances que tengamos.

"En segundo lugar, esta reunión fue para dar una definición muy clara de las tareas que tenemos por delante. Y, más importante aún, para definir el estilo de trabajo. "Yo quiero ver ministros, subsecretarios e Intendentes en terreno, escuchando a la gente. La dignidad de las personas está primero y vamos a respetar a todos por igual, eso es lo más importante, porque la persona vale por lo que es y no por lo que tiene".

En cuanto a la proyección económica que vislumbra para el país, respondió: " No cabe duda que este año vamos a crecer entre un seis y siete por ciento. Lo mismo será el próximo año y estaremos en condiciones de doblar la producción y ser un país con más desarrollo y con justicia social, donde todos tengan una posibilidad. Es una oportunidad histórica que no vamos a desperdiciar".

En referencia a la posible presencia de Pinochet en el Senado, Ricardo Lagos, respondió que no es un tema sobre el cual le corresponda decidir. "Yo soy el Presidente de Chile y lo que sí me corresponde, es decir a aquellos que tienen que decidir, que tienen que pensar en el interés superior de la patria. Y, ayer, la patria sufrió. Basta ver la prensa del mundo hoy. Estoy triste por Chile, pero entiendo que tengo un desafío mayor. Haré en mi gobierno un tremendo esfuerzo por demostrarle al mundo que somos un país democrático, donde manda la autoridad elegida por el pueblo y donde las fuerzas armadas son disciplinadas, obedientes y no deliberantes, que lo tenga claro Chile".

Oficina de Prensa

1138 06